Rédaction: 4 rue Montrochet, 69002 Lyon - 04 78 14 76 00 - lprquartiers@leprogres.fr; Publicité: 04 72 22 24 37 - lprpublicite@leprogres.fr

Plus de 210 collégiens ont participé au cross UNSS au parc de la Tête-d'Or

Sport scolaire. Neuf collèges du secteur Lyon nord/Val de Saône étaient en compétition.

ercredi après-midi au parc de la Têted'Or, malgré le mauvais temps, se courait le traditionnel cross UNSS (Union nationale du sport scolaire) du secteur Lyon nord/Val de Saône. Plus de 210 collégiens et lycéens sont venus confronter leurs performances. Ils représentaient neuf établissements : collèges La Tourette (Lyon 1er) Ampère (2e), Jean-Monet (2e), Clément-Marot (4e), Saint-Exupéry (4e), Louis-Armstrong (Beynost), Jean-de-Tournes (Fontaines-sur-Saône), Anne-Franck (Miribel) et Paul-Emile-Victor (Rillieuxla-Pape).

Tous les participants se sont donnés à fond. Certains étaient désespérés de ne pas avoir remporté la course





pour leur établissement. Côté performances, soulignons les victoires d'Anouk Leveugle (Saint-Exupéry),

- Les minimes et cadettes sur la ligne de départ. Photos Philippe Maquart
- Les benjamines de La Tourette remportent le challenge par équipe.
- Vainqueur en minimes filles, Emma Delorme est en 3º au collège Jean-de-Tournes.

en catégorie cadettes, d'Emma Delorme (Jean-de-Tournes) en minimes filles, de Thomas Lattard



(Ampère) en benjamins et de Lou Aubry (La Tourette) en benjamines.

temental UNSS, puis au championnat académique dans quelques semaines. Ce traditionnel cross est le

prélude au challenge dépar